DIPUTADO RAUL EDUARDO BONIFAZ MOEDANO, DEL PARTIDO MORENA.

A FAVOR DEL DICTAMEN RELATIVO A LA INICIATIVA DE DECRETO POR EL QUE SE AUTORIZA LA INSCRIPCIÓN CON LETRAS DORADAS EN EL MURO DE HONOR DEL RECINTO QUE OCUPA EL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE CHIAPAS, LA LEYENDA "BICENTENARIO DE LA FEDERACIÓN DE CHIAPAS A MÉXICO 1824-2024".

Presidenta le ruego a mis compañeros y compañeras respeto al orador.

Amigas y amigos diputados, (No somos iguales Diputado Marcelo), sin duda, tiene que haber mucha alegría entre nosotros por esta iniciativa, respeto al orador presidenta En ese momento la Diputada Presidenta agregó: "CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 20, FRACCIÓN III, DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO, SE LE SOLICITA GUARDAR SILENCIO, POR FAVOR DIPUTADOS".- Enseguida el Diputado Raúl continuo con si intervención y expresó: Sin duda, tiene que haber mucha alegría entre nosotros, por esta iniciativa para escribir en letras doradas en el recinto del Congreso de Chiapas, la leyenda "Bicentenario de la Federación de Chiapas a México 1824-2024", somos, somos la legislatura del bicentenario, hoy celebramos 200 años de mexicanidad, es una fiesta especial pues rememoramos el momento sublime en que Chiapas se sumó a la república mexicana.

Hoy, hoy es un día, sí de fiesta nacional, está declarado en Decreto Presidencial del Año de 1933, que en este día, todos los congresos locales del país, declaren a esta fecha como "Fiesta Nacional", y se conmemore la Federación de Chiapas a México, unimos nuestras raíces máyenses para configurar día a día la nación que emerge y se confirma en su calidad humana.

Compañeras y compañeros diputados, el muro de honor es un referente de la historia de Chiapas, a través de los nombres, leyendas y distinciones se vuelve la mirada hacia un pasado de orgullo que las actuales y futuras generaciones deben conocer, dejamos la constancia de la labor patriótica que mujeres y hombres libres han realizado en nombre del porvenir chiapaneco, y hoy, nos sumamos a esta conmemoración con un evento más la presencia del gran Presidente de México Andrés Manuel López Obrador, hoy en Chiapas, que viene a ratificar su compromiso que hizo desde 2018, con este gran pueblo, honor y respeto para el Presidente López Obrador.

Es cuanto presidenta.